



Questions and Answers

1.

Q: Can you please provide us with the CAD files?

A: Please email me (Sharon Ruiters) for a copy of the CAD file.

2.

Q: Category 1A – where possible can we span panel sizes?

A: Yes, as long as the installation of the hung surfaces is still possible (not affected) and the whiteboard location on panels (as indicated in the matrix) are respected.

3.

Q: Category 6 - Since the non SA lounge chair requested is really specific to one supplier and unique style, can it be removed or separated from the category 6 so we are allowed to bid on other items?

A: Yes, the items have been separated.

4.

Q: Can you please send me the AutoCAD file for the above-mentioned tender?

A: Please email me (Sharon Ruiters) for a copy of the CAD file.

Questions et Réponses

1.

Q: Pouvez-vous s'il vous plaît nous fournir les fichiers CAD?

R : S'il vous plaît écrivez-moi (Sharon Ruiters) pour une copie du fichier CAO.

2.

Q: Catégorie 1A - dans la mesure du possible, pouvons-nous couvrir les tailles de panneaux?

R : Oui, tant que l'installation des surfaces accrochées aux panneaux n'est pas affecté et toujours possible, et que l'emplacement voulu des tableaux blanc sur les panneaux est respecté (comme indiqué dans la matrice).

3.

Q : Catégorie 6 - Étant donné que la chaise longue non SA demandée est vraiment spécifique à un fournisseur et un style unique, peut-elle être retirée ou séparée de la catégorie 6 afin que nous soyons autorisés à enchérir sur d'autres articles?

R : Oui, les éléments ont été séparés.

4.

Q : Pouvez-vous s'il vous plaît envoyez-moi le fichier AutoCAD pour l'appel d'offres mentionné ci-dessus?

R : S'il vous plaît écrivez-moi (Sharon Ruiters) pour une copie du fichier CAO.